

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Walter Eich

erfahren durften. Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für den schönen Kranz, die Blumen- und Geldspenden, für einen Händedruck, wenn Worte fehlten.

Ganz besonders danken wir Pfarrer Andreas Abebe für seine einfühlsamen und würdigenden Abschiedsworte und Frau Andrea Fankhauser für die spezielle emotionale musikalische Umrahmung.

Herzlichen Dank all jenen, die Walter im Leben mit Freundschaft, Wertschätzung und Liebe begegnet sind.

Bern, im Juni 2018

Die Trauerfamilien